

**6****Crónica****El Longino**

DE ALTO HOSPICIO

Viernes 13 de Febrero de 2026



Masivo reclutamiento de personal para ejercer en empresa Grúas ByC

Alrededor de 300 personas participan en masivo reclutamiento de personal realizado por la Municipalidad de Alto Hospicio a través de la Oficina Municipal de Intermediación Laboral (OMIL) en conjunto con la empresa Grúas ByC. El evento desarrollado en el Gimnasio Techado Municipal que ofertaba medio centenar de empleos para ejercer en la región y otros lugares del norte del país, fue destacado por la coordinadora de la OMIL, Bárbara Valdivia. Explicó que para la Municipalidad y la OMIL es fundamental acercar las empresas a la comunidad para fortalecer el empleo. En ese contexto, este es el

tercer reclutamiento masivo que se realiza en lo que va del año 2026, y se espera seguir desarrollando muchas más instancias como esta, ya que la empleabilidad es un eje clave para el crecimiento de la comuna. La jornada de hoy estuvo enfocada en el sector minero y de operaciones, y contó con la participación de cerca de 300 personas en búsqueda de una oportunidad laboral, afirmó. Por último, la coordinadora de la OMIL extendió un llamado a la comunidad a mantenerse atenta a las redes sociales de la municipalidad, donde se estarán publicando nuevas ofertas y próximos reclutamientos. Del mismo modo,

Priscila Camacho, encargada de reclutamiento de la empresa ByC, valoró el trabajo que desarrollan con la OMIL del municipio para potenciar el ámbito laboral de la comuna y región. Precisó que en esta oportunidad habían 50 cupos disponibles para cargos administrativos y operativos para ejercer tanto en la ciudad como en faena. Sostuvo que la lista de los seleccionados se entregaría aproximadamente a fines de este mes. Camacho finalizó que Grúas ByC, tiene un amplio campo de servicios en el sector minero y otros, tanto a nivel regional como nacional; y a pesar que su fuerte está en Antofagasta, aquí en la región colaboran



con las compañías de Collahuasi y Quebrada Blanca. Frente a esa realidad, dijo que para atender las necesidades de las mineras y otras entidades, esperan seguir trabajando con el municipio para potenciar el empleo en la comuna.

Vecinos
Por otra parte, los vecinos Damaris Montero y Brandón Chacón que postulaban al cargo de asistente de bodega se mostraron esperanzados de poder ocupar una de las plazas ofrecidas por la empresa Grúas ByC.

Asimismo, destacaron la oportunidad que está brindando el municipio con la empresa para que habitantes de Alto Hospicio puedan conseguir un trabajo. Iniciativa que esperan se repita para que más gente que busca empleo pueda ocuparse.